

Naturschutz | 15.05.2024 | Nr. 129/24

Cornelia Schmachtenberg: Glückwünsche an Frau Dr. Juliane Rumpf

Zur heutigen Ernennung von Frau Dr. Juliane Rumpf als neue Landesnaturschutzbeauftragte erklärt die umweltpolitische Sprecherin Cornelia Schmachtenberg:

„Im Namen der CDU-Fraktion gratulieren wir Dr. Juliane Rumpf herzlich zur Ernennung zur neuen Landesnaturschutzbeauftragten. Als ehemalige Ministerin für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume ist sie die ideale Besetzung für dieses wichtige Amt. Sie genießt nicht nur unser Vertrauen, sondern auch das Vertrauen vieler Bürgerinnen und Bürger. Sie wird weitere Brücken zwischen Landnutzung und Landschaftsschutz bauen und somit den Naturschutz in Schleswig-Holstein effektiv voranbringen

Gleichzeitig möchten wir uns herzlich bei Prof. Dr. Gerth für sein jahrelanges intensives Engagement bedanken. Er war ein stets offener und guter Ansprechpartner für alle Beteiligten und hat dieses Amt mit viel Herzblut ausgeführt. Wir haben immer sehr gerne mit ihm zusammengearbeitet.

Der Naturschutz steht vor vielen Herausforderungen. Wir müssen unsere Biodiversität besser schützen und gleichzeitig die Nutzung und den Schutz der Natur besser miteinander in Einklang bringen. Dies ist besonders wichtig, da die Ansprüche an Flächen stetig steigen und vielfältig sind. Daher wünschen wir der neuen Landesnaturschutzbeauftragten bei ihrer Arbeit viel Erfolg und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit“, so Schmachtenberg.